

PERS

Lomba Binsat Tingkat Pasmars 1 Resmi Ditutup

Hariyono - BANYUWANGI.PERS.CO.ID

Sep 20, 2023 - 00:58



Pemberian hadiah kepada para pemenang lomba Binsat tingkat Pasmars 1

JAKARTA - Perlombaan Pembinaan Satuan (Binsat) tingkat Pasmars 1 resmi

ditutup oleh Brigjen TNI (Mar) Umar Farouq, S.A.P., CHRMP., M.Tr.Opsla., M.Han., selaku Komandan Pasmal 1 (Danpasmal 1) yang dikemas dalam sebuah acara olahraga bersama di lapangan bola mini Kesatrian Marinir Hartono Cilandak, Jakarta Selatan, Selasa (19/09/2023).

Rangkaian kegiatan diawali dengan pemberian hadiah kepada para pemenang lomba Binsat tingkat Pasmal 1, penutupan lomba Binsat tingkat Pasmal 1 dan dilanjutkan dengan olahraga bersama prajurit Pasmal 1 wilayah Jakarta dengan melaksanakan senam SKJ 88 selama dua set.

Pada kesempatan itu Danpasmal 1 juga memberikan hadiah kepada para Juara I, II dan III lomba Binsat tingkat Pasmal 1 berupa uang pembinaan untuk satuan. Lebih lanjut Danpasmal 1 juga memberikan apresiasi dan hadiah kepada prajurit yang berhasil menorehkan waktu terbaik di tiap-tiap cabang perlombaan militer Binsat Pasmal 1.

Pada sambutannya pada acara tersebut Danpasmal 1 mengucapkan rasa bangganya kepada seluruh prajurit Pasmal 1 yang telah berjuang pada perlombaan Binsat Pasmal 1 untuk membawa nama satuan masing-masing.

'Kepada para pemenang lomba Binsat tingkat Pasmal 1 saya ucapkan selamat atas keberhasilan kalian yang telah mampu menorehkan prestasi. Saya harapkan kepada para pemenang untuk terus melakukan latihan guna menghadapi perlombaan Binsat tingkat Kormar. Saya yakin dan percaya dengan torehan ini kalian mampu membawa nama baik Pasmal 1 untuk menjadi yang terbaik pada perlombaan Binsat tingkat Kormar. Karena kemenangan ini merupakan suatu tolak ukur berhasilnya pembinaan personel di tingkat satuan kalian masing-masing," harap Danpasmal 1 pada acara tersebut.

Dari hasil perlombaan Binsat tingkat Pasmal 1 keluar sebagai Juara Umum adalah Batalyon Infanteri 4 Marinir diikuti oleh Batalyon Intai Amfibi 1 Marinir, dan di peringkat III ada Batalyon Ranratfib 1 Marinir.

Rangkaian kegiatan dilanjutkan dengan acara ramah tamah dan hiburan bersama seluruh prajurit Pasmal 1 wilayah Jakarta. Hadir pada kegiatan tersebut para Asisten Danpasmal 1, para Komandan Kolak/Satlak jajaran Pasmal 1. (Puspen TNI)